

Venezolanos salen a las calles en apoyo a migrantes secuestrados



Foto: PL

La Habana, 25 mar (RHC) El pueblo de Venezuela saldrá hoy a las calles para apoyar el retorno de los migrantes y rechazar a quienes justifican los actos de xenofobia contra los venezolanos en el mundo.

La marcha se desplazará por las calles de Caracas y llegará hasta la Asamblea Nacional (Parlamento), anunció la víspera el secretario general del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello.

Cabello subrayó que el pueblo capitalino marchará en apoyo a los migrantes y en respuesta a “quienes justifican de la manera más vil y cobarde los actos contra los venezolanos en el mundo”.

En la rueda de prensa de los lunes el dirigente del PSUV anunció también la reanudación de la recolección de firmas en todas las Plazas Bolívar, que inició la semana pasada, y tiene por propósito denunciar con la rúbrica el secuestro de los compatriotas en El Salvador.

El pasado miércoles el pueblo acudió en forma masiva a plasmar su firma en defensa de los 238 migrantes retenidos en ese país centroamericano, en violación de sus derechos humanos y el debido proceso.

La víspera el presidente Nicolás Maduro convocó a no quedarse callados ante la campaña de mentira internacional contra la República Bolivariana, tejida sobre lo que denominó “una barbaridad de tamaño bíblico”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379468-venezolanos-salen-a-las-calles-en-apoyo-a-migrantes-secuestrados>



Radio Habana Cuba